

## Fuerte choque en esquina céntrica



Daños materiales de consideración en los vehículos participantes fue el resultado de un siniestro vial que se produjo esta mañana en la esquina de Godoy Cruz y Entre Ríos. En ese lugar y cerca de las 8, un Citroen C4 que se trasladaba por Godoy Cruz hacia el sur impactó –por causas que se investigan- con una Chevrolet Meriva que era conducida por una mujer y que viajaba por Entre Ríos hacia el este. A consecuencia del impacto, los vehículos se vieron muy afectados en sus estructuras y la conductora de la Meriva debió ser asistida para salir del habitáculo.